

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 18. Februar 2022

Internationaler Frauentag 2022

Der Internationale Frauentag, der am 8. März auf der ganzen Welt gefeiert wird, blickt auch in Mühlheim auf eine lange Tradition und Geschichte zurück. So finden sich jedes Jahr zahlreiche Menschen ein, die in Form von Kulturveranstaltungen, Ausstellungen und direkten Begegnungen die Errungenschaften der Frauenbewegung würdigen, aber auch dauerhaft und stetig auf die weltweite Benachteiligung von Frauen und Mädchen aufmerksam machen möchten.

Mit Blick auch auf unsere europäischen Nachbarländer ist dies dringender notwendig denn je. Rückschritte und Regression begleiten politische Prozesse und schmälern die Frauenrechte in erheblicher Form. Einmal erkämpft, ist nicht für immer gewonnen, so die besorgniserregende Erkenntnis der letzten Jahre.

Umso schwerer ist dem Mühlheim Frauenbündnis und der Frauenbeauftragten Eva Scholz der Entschluss gefallen, die so wichtige Kulturveranstaltung im Schanz auch für dieses Jahr abzusagen. Im letzten Jahr hatten die engagierten Frauen noch gehofft, dass die Entscheidung einmalig sein würde, so hat die Entwicklung der Pandemie sie erneut vom Gegenteil überzeugt.

Trotz der momentan noch herrschenden Ausnahmesituation ist es den Frauen ein Anliegen, die interessierte Öffentlichkeit in Mühlheim zu erreichen. Es fehlen die vielfältigen Informations- und Kulturveranstaltungen, der direkte Austausch und die Begegnung mit Menschen, die sich unermüdlich für die Rechte der Frauen einsetzen. Um diese Begegnung, wenn auch in abgewandelter Form ein Stück weit zu ermöglichen, haben sie sich in diesem Jahr um eine Alternative bemüht. „Gemeinsam wollen wir, im Sinne einer diversen und vielfältigen Gesellschaft, für die Rechte der Frauen und Mädchen eintreten. Daher freuen wir uns Sie zu diesem kulturellen Abend einzuladen und „digital“ begrüßen zu dürfen, so Eva Scholz.

Die Künstlerin Jutta Seifert wird ihr Programm online via Zoom live präsentieren:

„Ich bin die Frau an meiner Seite“ - Kritisches und Komisches von Frauen, über Frauen, für Frauen.

Eine Online-Lesung mit der Schauspielerin Jutta Seifert am Dienstag, 8. März 2022. Einlass zur Zoomkonferenz 19:00Uhr, Start der digitalen Lesung 19:15 Uhr.

„Ist es ein Mädchen oder ein richtiges Kind?“ - wer so in der Welt begrüßt wird, der hat schon null-zu-eins Rückstand. Machen wir uns also auf den Weg durch die Zeit und durch die Literatur, lassen wir uns inspirieren von Fakten und Vergnüglichem auf der Suche nach der besseren Hälfte in uns.

In dieser Lesung – pandemiebedingt wird sie zwar online aber dennoch ‚live‘ stattfinden – erfahren Sie mehr über die verschiedenen Wellen der Frauenbewegung: Was hat unsere Vorgängerinnen bewegt, was haben wir erreicht, was ist noch zu tun? Die Schauspielerin Jutta Seifert nimmt Sie mit Geschichten, Gedichten und Gedanken aus mehreren Jahrhunderten mit auf eine Reise durch die Geschichte der Gleichstellung.

Anmeldung im Frauenbüro, bei Eva Scholz unter gip@stadt-muehlheim.de. Nach Ihrer Anmeldung erhalten Sie eine Bestätigung und einige Tage vor der Veranstaltung einen Link für die Zoom-Konferenz. Die Veranstaltung ist kostenfrei.